
 

  

 
 

ATA DA AUDIÊNICA PÚBLICA PARA DEMONSTRAÇÃO DO RELATÓRIO DE GESTÃO 

DO 1º QUADRIMESTE DE 2020, DAS ATIVIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SAÚDE DE SÃO JOÃO DE MERITI, REALIZADA NO PLENÁRIO SERGIO LUIZ DA COSTA 

BARROS, PALÁCIO PROF. MOISÉS HENRIQUE DOS SANTOS – CÂMARA MUNICIPAL 

- À RUA DEFENSOR PÚBLICO ZILMAR DUBOC PINAUD, 77, VILAR DOS TELES, 

NESTA CIDADE.  

 
  Aos 29 de maio de 2020, com inicio às 16 horas, realizou-se de maneira virtual devido a 

pandemia de Covid 19, a Audiência Pública de Prestação de contas da Secretaria Municipal de Saúde 

(Fundo Municipal de Saúde), relativa ao primeiro quadrimestre de 2020, com intuito de atender ao 

disposto no contido § 5° do art. 36, da Lei Complementar nº 141, de 13 de janeiro de 2012. Iniciando os 

trabalhos, o Presidente da Câmara Davi Perini Vermelho, com a presença de todos os vereadores da 

Comissão de Saúde, Higiene e Bem Estar da Câmara, Exmo. Sr. Paulo Roberto de Oliveira Fernandes, 

presidente da comissão de saúde, os membros Ilmo Sr. Carlos Eduardo do Nascimento Soares, Ilmo Sr.  

Anderson Braga Miranda , o Exmo. Procurador Geral da Câmara Dr. Washington Luiz Messias da Silva, 

registrando-se também a participação dos senhores membros do Conselho Municipal de Saúde, do 

Presidente do Fundo Municipal de Saúde, Dr. Lúcio Lédio de Souza, da Secretária de Saúde Dra Márcia 

Fernandes Lucas, os subsecretários de saúde Saúde, Dra. Marilourdes dos Santos e Sr. Bruno de Castro 

Silva, o Subsecretário de Planejamento, Sr. Franklin Monteiro da Silva, além dos munícipes. O Senhor 

Presidente convidou para compor a mesa diretora: os Subsecretários Municipais de Saúde e o 

Presidente do Fundo Municipal de Saúde. Em seguida, dando continuidade a solenidade, o Presidente 

da Câmara Municipal de São João de Meriti determinou que cópias do relatório de prestação de contas 

do primeiro quadrimestre de 2020, fossem distribuídas a todos os vereadores presentes e, em seguida, 

deu a palavra aos Representantes da Secretaria Municipal de Saúde que agradeceram ao Presidente do 

Fundo Municipal de Saúde, ao Legislativo Municipal, ao Procurador, aos representantes do Conselho 

Municipal de Saúde, aos colegas da Secretaria Municipal de Saúde, pela colaboração no esclarecimento 

desta prestação de contas. Iniciou informando que o período foi marcado por mudanças, alta 

rotatividade de recursos humanos, afastamento de pessoal, ajustamento de escalas, por decreto para a 

prevenção da vida, devido a uma urgência não programada. Uma Pandemia Mundial; infra-estrutura e 

espaço, por necessidade imperativa de obras para ocasionar um Hospital para melhor atendimento dos 

munícipes e outros inviabilizando o avanço em algumas ações propostas para este quadrimestre. 

Salientou que, no tocante ao programa de tuberculose, a pandemia do COVID 19 alertou de forma clara 

a necessidade do investimento no enfrentamento a doenças infecto contagiosas e ainda deixa 

incertezas das associações a outras doenças. Os sinais e sintomas do COVID 19 possuem similaridades 

com a tuberculose e deve ser usado como diagnóstico de exclusão quando necessário. As 

recomendações do Ministério de Saúde e da Secretaria Estadual de Saúde reforçam a importância da 



 

  

 
 

manutenção de consultas dos profissionais de saúde e do funcionamento do laboratório de forma 

adequada. A Secretária salientou, que foram tomadas medidas extremas de combate ao COVID19, 

elaborado plano de contingência onde a porta de entrada para leitos da doença são na UPA do Jardim 

Iris, com atendimento pediátrico na UPA Eden e que ainda, estariam as vésperas da inauguração demais 

30 leitos de CTI, todos com respiradores no antigo PAM Meriti, que atualmente Será Hospital de São 

João. Ao setor de epidemiologia continua monitorando assiduamente os casos no município e 

divulgando de forma recorrente à população meritiense. O Presidente da Comissão de Saúde cobrou da 

Secretaria de Saúde, uma maior informação sobre os casos de COVID 19 no município, bem como um 

planejamento estratégico para combater a pandemia e aos poucos retornarmos à rotina normal, com a 

reabertura do comércio local. Dada a palavra aos demais presentes na reunião virtual, nenhum deles 

quis se manifestar. Nada mais tendo a ser esclarecido Lavramos à presente ata que depois de lida, será 

assinada pelo Presidente da Comissão de Saúde, Higiene e Bem Estar que deu por encerrada a presente 

Audiência Pública e determinou a lavratura da presente Ata, por mim, Rogério Werneck Ayres 

______________________________; ora no exercício das funções de relator de Atas, e conferida pela 

Comissão Permanente de Saúde, Higiene e Bem-estar, dando por encerrada a audiência pública.  

 

 

PAULO ROBERTO DE OLIVEIRA FERNANDES 

Presidente da comissão 
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Membro 

 

 

 Anderson Braga Miranda 

Membro 


